
2006～200７年度

　第　３　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 　森山地区ガバナー × 　飯田副地区ガバナー

× 　野崎ＣＡＢ幹事 × 　赤尾ＣＡＢ会計 ○ 　山田ＣＡＢ副幹事

○ 　横溝　真男委員長 × 　桃澤　秀副委員長 ○ 　黒沼　成身副委員長

○ 　宇埜　正純副委員長 ○ 　佐原　幸雄副委員長 ○ 　向井　忠義副委員長

○ 　清口　　猛委　員 ○ 　瀧川　純子委　員 × 　玉井　重敏委　員

× 　新井　友和委　員 ○ 　瀬尾　正弘委　員 ○ 　山本　康弘委　員

　島田　辰夫委　員

○
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作　成　者 　Ｌ向井　忠義

　２００６年　１０　月　２３　日　　月　曜日　　　　１６　時　０0　分　～　１８　時　０0　分次回開催日
時

　　　　　　場 セミナー会場付近

議　　　題

IT部会関係

前回キャビネットへの質問、確認事項報告

その他の事項

次回開催日

次回開催確認

終了後親睦会

審議経過事項の概要

地区ニュース関係およびライオンカード

　出席オブザーバー

藤村複合地区IT・PR情報委員

審　議　　地区ニュース　ライオンカード　IT班

キャビネット報告（山田副幹事）

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ横溝真男委員長

横溝委員長挨拶

IT・PR・ライオンズカード委員会

L　横溝　真男

出　席　者

次　　　第

前回議事録確認

　２００６年　９　月　２２　日　　金　曜日　　　１５　時　３０分　～　1７　時　３0分

キャビネット事務局　会議室
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10 セミナーの日は、全員出席して欲しい。また、手分けして各会場の取材して欲しい。

地区ニュース広告募集要項を作成。（L宇埜作成)

③カード利用後の還付金のメリットを地区ニュースなどでＰＲしたい。

④各委員会の議事録をHPに掲載して良いかどうか各委員会に確認して欲しい。

⑤クラブナンバーは、０が最初に付く全６桁であることを確認。

⑥前回の議事録を委員会開催前に委員に配布して欲しい。

①地区ニュースへの広告掲載はＯＫ。

③Ｌ桃澤に公式訪問の取材依頼がガバナーからあり受諾した。

②幹事会でライオンズカードを持つように勧めた。

11月3日のオセアル・フォーラムの取材は、Ｌ向井が行く。

地区ニュース掲載用の取材または、原稿提出の用紙をクラブに送ったので自主的かつ積

極的に応募するよう勧めて欲しい。

次回委員会は、10月23日セミナー終了後に適切な場所で行う。

②クラブ３役にカードを持ってもらい、クラブの例会や行事の支払いに使ってもらいたい。

キャビネットからの報告および質問と要望。(山田ＣＡＢＮ副幹事）

③クラブニュースの簡単な作成法の講習を行う。

審議経過事項の概要

④ライオンズカード入会の薦めについてのＰＲをしたい。(Ｌ黒沼副委員長)

　・カード使用後の還付金についてのメリットをPRする。

　・複数枚持っている人へ、不要カードの解約方法を掲載ライオンカードに切り替えを促す。

②開催内容については、Ｌ向井が案を作成、それを煮詰めた後に掲載する。

　・過去他のカードが普及しなかった理由(メリットが少ない)を述べ、今回のメリットを広報。

議　　　題

　・クラブの支払い(通常の支払い)をライオンカードで行うだけデメリットがあることを掲載。

その他　馬場先門ＬＣよりＨＰ作成の援助の依頼があったのでＩＴ担当としては応じたい。

②当委員会の持ち時間をＰＲ・ＩＴ・ライオンカードで分担して行う。

地区ニュースにＩＴ委員会関係のPRを1ページ掲載したい。

　・カード関係の詳しいことは、330-aのホームページを見てくださいとＰRする。

　・カード申し込みの際、クラブ番号が分からないので、クラブ番号一覧を掲載する。

10月23日(月)のセミナー関係

　コーデネィター(責任者)になっていることをＰＲする。

①本期よりも次期三役の参加を呼びかける。

　・10月６日のＬ飯田副地区ガバナーのコメントについては、Ｌ宇埜が調査の上まとめる。

地区ニュース関係(第１号掲載事項)

①合同事務局についてのPRは、説明(報告)として掲載する。

③CFSⅡについては、

　・国際理事会の決定事項は必ず行わなければならないことをＰＲする。

　・ガバナーはじめ、リジョンチェアパースン、ゾーンチェアパースン、クラブ会長が、この計画


